



Activista concluye huelga de hambre

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- La activista y abogada María Luisa Luévano concluyó la huelga de hambre que echó a andar por más de dos días en las inmediaciones de la **Cámara de Diputados**, para exigir que saquen de la congeladora la iniciativa para reducir la jornada laboral de 48 a 40 horas. Esta decisión la tomó después de que se reunió con **Ricardo Monreal**, coordinador de Morena, quien se comprometió a retomar el tema.

https://drive.google.com/file/d/1X7Swp98g57SYuRLgWlyETzpMz2_JYko7T/view?usp=sharing